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星报讯（合交宣 记者 赵汗青） 8月21日下午，

合肥交警支队通报合肥“百日行动”开展情况。

不系安全带等违法行为15.86万起
通报称，自6月20日启动“百日行动”以来，合肥全

市共查处机动车不系安全带、开车打手机等5类交通违

法15.86万起，拖移违停车辆8818台次;查处非机动车

及行人6类交通违法6.13万起，暂扣非机动车523台，

市区23个重点路口交通守法率上升约5个百分点，因开

车打手机、随意变道掉头以及非机动车和行人乱穿行引

发的交通事故同、环比均有不同幅度的下降。

违反禁鸣规定日均查处20余起
“百日行动”开展以来，交警部门对全市交通基础

设施进行全面排查，重新施划标线 1.8 万平方米、新

增维护标志 96 块、增设护栏 4000 米;对全市 80 余处

交口的信号配时进行优化调整，通过压缩信号周期、

加快信号周转、设置右转控制相位等方式，减少非机

动车及行人等待时间。交警部门在长江中路试点安

装鸣笛抓拍系统，目前长江中路日均现场查处违反禁

鸣规定交通违法20余起，长江中路降噪效果明显。

交警部门通过天网对违法停车进行抓拍，以滨湖

新区为例，滨湖交警大队通过天网系统日均抓拍违停

600 余起，滨湖新区内停车秩序明显改观。在开展

“百日行动”的同时，交警支队狠抓夜间突出交通违法

整治不放松，针对夜间较为突出的酒驾、渣土车闯红

灯等交通违法常态化加大了整治力度。6 月 20 日以

来，全市共查处酒驾 1024 起、醉驾 265 起、毒驾 6 起;

市区共查处渣土车交通违法 8527 起，其中查处渣土

车闯红灯、逆向行驶等严重交通违法 3105 起、记

8643分。

交警部门表示，当前，“百日行动”已进入常态化

治理阶段，从市区交通违法现状来看，不系安全带、开

车打手机等交通陋习已得到有效解决，但随意变道掉

头、违法停车以及非机动车和行人乱穿行交通违法尚

未得到有效遏制，交警部门将加大整治力度。

高温肆虐，居民用电负荷的大幅攀升，给供电线路

带来极大的考验。在长丰县杜集镇羊荒村的施工现场，

长丰县供电公司近50名员工正在紧锣密鼓地对35千伏

朱杜线和杜造线进行着线路改造工作。经过此次改造，

将极大地改善朱杜线和杜造线的运行能力，缓解杜集

镇今夏的用电负荷压力。 □张凯棋记者汪婷婷文/图

“百日行动”开展两月
查处交通违法15.86万起

本周六
3650个岗位专供退伍军人

星报讯（孙世洋 刘亚萍 记者 沈娟娟） 记者从蜀

山区人社局获悉，8月25 日，蜀山区将在荷叶地街道举

办“退伍军人专场”大型公益招聘会，现场将有 80 余家

企业参会，提供3650个岗位。

据悉，本次招聘会由蜀山区人力资源和社会保障局

主办，荷叶地街道 、红星美凯龙合肥政务区商场协办，

招聘会时间是2018年8月25日上午9：00，地址在合肥

市南二环与潜山路交口红星美凯龙政务区店负一楼，市

内可乘坐41路、104路、156路、162路、166路赖少其艺

术馆下可前往招聘会现场。

记者了解到，招聘现场将有80余家企业参会，包括

京东方，红星美凯龙，万科物业，保利置业，亚政保安，

申博人力（合同制消防员）等，提供行政、保安、营业员

等各种岗位 3650 个，多数岗位工资 3000-4000 元之

间，为应聘人员购买保险等。

星报讯（伟韦 奇元 亚萍 记者 沈娟娟） 曾经参

加过治淮，亲自送未婚夫去参军，乡里几百人的大会她

也毫不怯场。家住合肥市南七街道丁岗社区的刘桂英

奶奶今年已经84岁高龄，但年轻时候的她是乡里的大

红人，19岁就曾经获评省道德模范，“那时候发了奖章

还有证书，搬了很多次家，奖章找不到了，很可惜。”

1955年，刘桂英在老家宿州加入了中国共产党，

就在一年之后，才19岁的她被评为省劳动模范。

“从小我就在农村一线工作，后来脱产后从事的

是妇女工作，下队工作是常事，积极得很。”别看刘桂

英个头小小的，但她干起活来一点儿也不含糊，总是

抢着干，“有些人说我傻，但我这人的个性就是这样，

干什么都要干好，别人也特别相信我。”

那时候，刘桂英所在的大队有什么大事小事，领

导总是喜欢交到她的手中，无论是妇女矛盾，还是互

助组，刘桂英总是任劳任怨，指到哪里打到哪里。

刘桂英记得，有一次，她代表所在的大队去开了

半个月的培训会，学习互助组的操作技能，等回来后，

面对几百人的会场，她落落大方地向大家传达了会议

的精髓和精神，“其实一开始也会紧张，后来慢慢地也

就习惯了，上台演讲更是家常便饭。”

因为积极上进，1956 年，年仅 19 岁的刘桂英经

过层层选拔，被评为省劳动模范，还获得了荣誉奖

章和证书。后来，经过很多次搬家，她的奖章已经

丢了，让她懊悔不已，证书也已经泛黄，2008 年重新

换了一个新证。

“我的记性好，身体好，一辈子都没进过医院。”刘桂

英说，改革开放以来，生活一天天变好，现在每天按时起

床、吃饭，早晚还可以出去散散步，“生活得很幸福。”

【新闻延伸】：你家有几十年前的老家电、老物品

吗？你和家人有在蜀山区某个地标性建筑前合影

吗？你拍过曾经的长江西路、安徽大学吗？如果你的

手头有这样的老照片，欢迎和本报联系，带着我们一

起“穿越时空”，还有可能登上报纸或安徽画报。

你可以将作品翻拍发送到 412546725@qq.com，

或者私信市场星报官方微信（微信号 scxb123）、官方

微 博 投 稿 ，也 可 以 直 接 拨 打 本 报 热 线 电 话

0551-62620110讲述你的老照片故事。

62年前劳模,曾经是乡里的名人

上半年，“合肥造”手环
出货量达1010万部

星报讯（记者 沈娟娟） 记者从华米科技了解到，“合肥

造”手环总出货量达1010万部，2017年同期为770 万部，同

比增长 31.2%。华米科技第二季度未经审计的财务业绩显

示，2018 年第二季度，华米科技营业收入达到 7.601 亿人民

币（约合 1.149 亿美元），同比 2017 年第二季度增长 54.8%。

华米科技总出货量达到 540 万部，去年同期为 450 万部，增

幅为20%。

合并第一季度业绩，华米科技 2018 年上半年整体营收

达 13.461亿人民币（合2.034亿美元），同比增长 63.7%。毛

利率从去年同期的 24.4% 增至25.5%。总出货量达1010万

部，2017年同期为770万部，同比增长31.2%。

“第二季度的业绩增长点主要来自于AMAZFIT品牌产

品销售的出色表现，以及本季推出的小米手环3大获成功。”

华米科技董事长兼首席执行官黄汪介绍，今年上半年，

AMAZFIT品牌产品大约售出140万个，和其他增值服务贡

献了人民币 5.23 亿收入，约是 2017 年上半年同类产品收入

的4倍多，AMAZFIT在海外市场的销量也已超过100万台。

黄汪说，近期，华米科技宣布收购了Zepp核心资产以及

与 PAI Health 达成了战略合作，这将确保华米科技拥有充

足的创新产品，并进一步渗透进医疗健康和运动市场，加快

实现大数据变现和进军全球市场。

近半数小学生是“眼镜族”
儿童最好每半年至1年复查1次视力

星报讯（黄艳 高航 记者 马冰璐） 流行病学数据

显示，我国小学生的近视患病率约为45%，初中生近视

患病率为75%左右，而高中生患病率已高达85%。开学

季将至，昨日，合肥市妇计中心提醒，儿童由于屈光度不

断变化，应每半年至1年到医院复查，定期专业验光，在

医生的专业建议下定期更换镜片和框架。

据了解，对于绝大部分近视儿童来说，他们需要配

戴框架眼镜矫正视力；远视、散光等常见屈光不正问题

亦需要框架镜矫正。因而，配镜是儿童视力异常治疗的

重要一环。家长在给孩子配镜时最好到医院进行专业

扩瞳验光方能配镜，并选择合适的框架、适宜的镜片。

申请法律援助
可“选律师”

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，记者获

悉，合肥市法援中心向全市发布招募志愿律

师的通知，明确了今后的法律援助案件指派

将采取“点援制”，即法律援助案件将根据受

援人的意愿，结合法律援助志愿律师的专

长，由受援人在法律援助志愿律师中选择。

据了解，合肥市法律援助中心对志愿

律师进行分类，并制作法律援助志愿律师

公示牌，公开法律援助志愿律师姓名、专

长、照片等信息。“点援制”推行后，符合法

律援助条件的群众可以从合肥市法律援助

中心提供的法律援助律师名录中，像选择

专科医生一样，自主选择一名律师为其提

供法律援助。

合肥市法律援助中心也会根据某些案

件的具体情况和特殊性为当事人指派合适

的律师。一方面尊重了当事人的选择权，

提高群众对法律援助的满意度，另一方面，

也促使法律援助律师改进服务，提高办案

质量，让困难群众也能享受到高品质的法

律服务。

铜陵路街道把“痛点”
转化成转型发展“机遇点”

8月16日，合肥市政协副主席张炜一行调研铜陵路

街道痛客中心，瑶海区委书记黄卫东，瑶海区政协主席

卫立顺、副主席程曾参加调研。

据了解，铜陵路街道痛客中心平台由国家广电总局

“融合媒体公共服务信息共享平台实验室”开发，目前按

照“1+7+X”的模式组建，即：“一个街道痛客中心、七个

社区痛客联络站、若干名痛点收集员和联络员。”平台建

成后将互联电视、电脑、智能手机等多屏终端，打通“三

微一端”，为辖区群众提供标准化、均等化公共服务和综

合信息服务。同时，通过广泛征集辖区居民群众普遍关

心的热点、焦点、难点问题，收集汇总后过滤、筛选、提

炼出有效信息，以社情民意的形式提出意见建议，把“痛

点”转化成街道转型发展的“机遇点”，进一步提升辖区

群众满意度和幸福感、提高民主监督实效、促进党委政

府科学决策。铜陵路街道痛客中心 2017 年成立，已经

收 集 辖 区 居 民 反 映 的 痛 点 大 部 分 得 到 解 决 。

□ 吴兰保 徐振国 段家凯


